

Informationen zum Lern- und Förderprogramm „Lernbrücke“ vom 31.08. bis zum 11.09.2020

Fellbach, 30.07.2020

Liebe Eltern,

Sie haben Ihr Kind für das vom Kultusministerium initiierte Lern- und Förderprogramm „Lernbrücken“ angemeldet. Ich bin sehr froh, dass es gelungen ist, so viele Lehrpersonen zu gewinnen, dass wir alle angemeldeten Schülerinnen und Schülern zu den Lernbrücken in den Fächern Deutsch, Mathematik, Englisch und Französisch einladen können. Für das Fach Latein kann leider kein Angebot gemacht werden.

Im Folgenden fasse ich die wesentlichen Informationen für Sie und Ihre Kinder zusammen:

In der Anlage finden Sie die Stundenpläne für die zehn Tage, an denen die Lernbrücken angeboten werden. Diesen Übersichten können Sie entnehmen, welches Fach für welche Klassenstufe zu welchen Zeiten und in welchem Raum angeboten wird. Bitte beachten Sie, dass wir am Freitag, dem 11.09.2020, andere Anfangs- und Endzeiten haben als an den anderen Tagen.

Zwar werden die Lehrkräfte die Anwesenheit in jeder Stunde erfassen. Allerdings können wir Ihnen aus organisatorischen Gründen leider im Fall der Abwesenheit von einzelnen Schülerinnen und Schülern keine Rückmeldung geben. Eine Entschuldigungspflicht besteht gemäß den Vorgaben des Kultusministeriums nicht. Wir bitten darum, dass alle die entsprechenden Schulbücher, und das sonst auch übliche Unterrichtsmaterial mitbringen. Denken Sie bitte auch an ein Vesper.

Alle Lehrkräfte des GSG haben eine schriftliche Dokumentation über die im Schuljahr 2019/20 behandelten Bildungsplaninhalte für jede Klasse und in jedem Fach erstellt. Die Lehrkräfte der Lernbrücke können nun im Rahmen ihrer Vorbereitung des Förderprogramms auf diese Dokumentationen zurückgreifen und somit passgenaue Lern- und Übungsaufgaben bereitstellen.

Während der Zeit der Lernbrücken greift das dann gültige Hygienekonzept, das zurzeit noch erarbeitet wird. Das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes wird verbindlich sein. Das Schulhaus wird aufgrund von Baumaßnahmen nur über den Haupteingang erreichbar sein.

Fragen zu den Lernbrücken können Sie gern über das Sekretariat direkt an mich stellen.

Freundliche Grüße

Marcus Vornhusen